

Je ne me suis même pas épargné cette molesse d'esprit qui consiste à utiliser une figure de style rabachée & galvaudée (l'histoire de l'aiguille dans le pied qui masque les souffrances du reste du monde), c'est nul et sans effort mais pas grave, j'm'en fous (étonnant comme rien est grave quand on sort de dépression). Cela dit, j'aurais tellement voulu parler d'un tas de trucs qui me préoccupent. J'avais planifié un tas de fr'dj hebd' superbes & intelligents, intimes & politiques. J'attendais avec impatience & antériori, les critiques pohéricomiques de Serge le Dublinois, celles constructives du tonton Michel (à défaut de trouver un surnom marrant), et de pleins d'autres qui m'auraient conforté dans mon plaisir pervers de faire l'intéressant, on m'aurait consolé avec passion, on m'aurait assuré d'une amitié indéfectible et "qu'on pense à toi" et "qu'on se reverra"... Non! sans blagues, je voulais tant faire mon pamphlet sur le CPE et donner du "je reste malgré tout convaincu qu'il n'y a que la droite qui réussisse à politiser toute une génération et je voterai à droite désormais car il n'y a qu'elle pour faire avancer la gauche dans les têtes et les rues"... Je voulais comme tout-un-chacun me gausser du Clémenceau en ajoutant mes propres vanes aux débats... Je voulais m'emparer des caricatures de Mahomet tout en me moquant d'une liberté d'expression à deux vitesses, j'en aurais profité pour parler de Dieudonné et de sa prochaine & énième relapse que les médias occulteront de nouveau comme ils omettent de préciser les jets d'acides à la face de français pour qui la défiguration est plus acceptable que pour d'autres, je me serais arrêté un instant pour insulter de façon complètement justifiée toute la clique des nouveaux philosophes qui ridiculisent la pensée, ces ordures prônant un intellectualisme profondément fade et communautariste, les Finkelkraut, Adler, Glucksmann & BHL (BHL, le milliardaire plus vil et en toc que Toqueville), j'aurais sans doute fini en m'insurgeant une nouvelle fois contre l'accusation abusive d'antisémitisme que font ces propagandistes à tout critique du sionisme, en fait j'aurais fini en me souvenant que Deleuze les appelait "les philosophes à la pensée nulle"... J'aurais voulu avouer ma honte d'être un français de gauche si Julien Dray l'est aussi... Mais je voulais aussi parler de Pierre Richard que je voudrais rencontrer au moins une fois dans ma vie pour lui dire que je l'aime, j'aurais voulu parler du film de PEF sans l'avoir vu mais en trouvant quand même que c'est chouette et que ça me rappelle ma période "robins" en Hypokhâgne... J'aurais voulu déclarer avec une verve sans mesure ma flamme à Aurélie des Bombes 2 Bal, qui a détrôné Charlotte Gainsbourg dans mon Panthéon des plus jolies filles de l'Univers... J'aurais voulu m'étonner de la quantité de charmantes Claire que j'ai rencontré récemment, tout en faisant un relevé des Claire célèbre qui ont pu sévir à l'époque de leur conception... J'en aurais profité pour souhaiter un prompt rétablissement à une des Claire que je connaissais déjà... Je voulais souligner une anecdote perverse en relation à ma ressociabilisation, un p'tit con antipathique et agressif, pseudo pohète maudit, qui est la première personne que je décrète non grata chez moi... J'aurais voulu donner des nouvelles du génial spectacle que j'écris avec Jérôme et d'une estime qui me rappelle T, et parler du duel de tchatche que j'envisage avec Arnog... Parler des gens que je recommence à aimer, qui recommencent à m'intéresser, des personnes de mon entourage qui vont devenir proprios ou qui ont encore un seul chiffre à leur âge. Parler de mes morts... Parler de mes mois... Parler de mon passé que je ne hais plus et de mon avenir qui s'éclaire. Parler de mon état qui se voit graphiquement, notamment au niveau de la police de caractère qui a changé même que je m'essuie d'avance A CAUSE QUE Y aurait trop de texte trop petit... Non bien sûr, car je ne pense qu'à mes ligaments défectueux qui me font penser qu'avec la tendinite bien plus troublante sentimentalement dit à quelques années, j'aurai festé tous les défauts concernant ces ficelles à barbaque... Sauf que... Ce n'est pas vrai.